



kilómetros de carpeta de concreto asfáltico y por supuesto el alumbrado público.

No es sólo una obra de calidad, sino una acción digna para los trabajadores, un gran acierto al complemento de la infraestructura de movilidad en la región y un gran indicador de desarrollo para nuestro Apaseo el Grande.

Por su parte, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo reconoció la disposición de Guerrero Lara para mantenerse haciendo equipo y trabajando en favor de los apaseenses.

Asimismo, señaló que esta obra se logró con la contribución de la ciudadanía. “Este recurso lo pusieron ustedes de sus impuestos, a nosotros nos toca administrar esos recursos entregando infraestructura, apostándole a la seguridad, a la salud y a la educación...Seguimos comprometidos con el desarrollo económico de nuestro estado”, dijo.

Previo a esta inauguración, el Presidente Municipal y el Gobernador visitaron a las empresas Collini, instalada en el Parque Colinas de Apaseo y la empresa Leoni, en el Parque Amistad. En ambas se abordaron temas de expansión y generación de nuevos empleos, además de realizar un recorrido en ambas plantas para conocer los procesos de producción.



#SumemosActitudes

EL CONTENIDO DE ESTE DOCUMENTO ES DE CARÁCTER INFORMATIVO Y NO REPRESENTA LA CONTRATACIÓN DE ESPACIOS PUBLICITARIOS EN NINGÚN MEDIO DE COMUNICACIÓN.

Municipio de Apaseo el Grande
Jardín Hidalgo 105, Zona Centro.
Apaseo el Grande, Gto. C.P. 38160
T. (413) 158 2005
apaseoelgrande.gob.mx